

Journée sur le thème de l'insertion à PERONNE et ALLAINES
Mercredi 15 mai 2024

Cette journée sur le thème de l'insertion fait sens après celle qui s'est déroulée au lycée Boucher de Perthes à Abbeville le 12 avril 2023 dédiée à la formation professionnelle.

Le programme était le suivant :

10 heures : accueil-café à la Ressourcerie AIR 41, faubourg de Paris à Péronne, association agréée Atelier Chantier d'Insertion d'Economie Sociale et Solidaire qui vise à réinsérer dans le monde du travail des personnes en situation d'exclusion, en leur permettant de se former à une vingtaine de métiers, par les collectes, recyclages et ventes de multiples objets.

Ensuite présentation de l'établissement par le directeur Vincent Baralle puis visite des ateliers et du magasin.

11h45 : départ pour l'ESAT 1, rue d'Aizecourt à Allaines, avec déjeuner sur le même lieu.

14 heures : visite de l'ESAT qui est un Etablissement et Service d'Aide par le Travail, dont les employés, travailleurs présentant un handicap, interviennent chez les particuliers, les entreprises et les collectivités.

15h30 : départ pour le Savoir-Fer 1 bis, avenue Charles Boulanger à Péronne. Le président Arnold Laidain a expliqué le fonctionnement de l'association qui mène un travail remarquable auprès des personnes, en particulier des femmes cumulant plusieurs difficultés d'ordre social et professionnel : santé, niveau de formation faible, endettement, situation familiale fragile. L'atelier-chantier constitue un tremplin vers l'emploi.

Vers 17h : fin de la sortie.









